DEPORTES

Pellegrini reclama contra la Premier League y el poco descanso por jugar Champions

El Ciudadano · 29 de abril de 2016

El chileno declaró que "representamos a Inglaterra y no se debería dar ventaja al rival" de cara al choque del próximo miércoles contra Real Madrid.





Están jugando a

dos frentes y asume que le perjudica. El DT chileno Manuel Pellegrini se lanzó con todo contra la organización del torneo en Inglaterra donde pelea por entrar a la Champions en el 2017, mismo torneo donde actualmente juega semifinales.

«La Premier debería revisar estas cosas para el futuro. No entiendo cómo habiendo tantos partidos, todos de interés, no podemos jugar un día antes. Descansar al menos lo mismo que el Real Madrid», lanzó este viernes en conferencia de prensa.

Por lo mismo, el DT subraya que «no soy quien debe decirlo, quizá porque hay asuntos como el tema de los derechos de televisión. Pero representamos a Inglaterra en la Champions y no se debería dar ventaja al rival».

El reclamo de chileno tiene que ver con que los merengues jugarán mañana sábado su lance por la Liga española, mientras que ellos tendrán un día menos de descanso, sobre todo considerando que deben trasladarse a Madrid. Incluso se ha especula con que el DT chileno utilice un equipo alternativo este fin de semana en la Premier, algo que podría jugarle en contra ya que están en la tercera posición de la tabla con 64 unidades.

Pellegrini hizo noticia además en esta jornada por el eventual interés del Milan de

Italia por llevarlo a dirigir sus filas. Según La Gazzeta dello Sport, desde el AC

Milan están mirando con mucho interés al estratega nacional, luego de realizar

una mala campaña bajo las órdenes de Sinisa Mijahlovic, quien finalmente fue

sustituido por Christian Brocchi en el banquillo «rossoneri».

Los milanistas también están intentando realizar contactos con el campeón del

mundo en 2006 Marcello Lippi, aunque este actualmente se encuentre en un

periodo sabático de la actividad. El medio italiano tampoco descarta la

coexistencia de ambos estrategas, aunque adelante que tendrían funciones

distintas, y solo uno se encargaría del primer equipo.

Fuente: El Ciudadano